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１ 高齢者福祉について 

 

(１) 国の推奨と長引くコロナ禍の影響により、在宅医療及び在宅介護者数が増加傾

向にあると言われるが、現状はどうか。 

また、本市の支援策と課題は何か示されたい。 

 

（２） 退院・退所し在宅医療や介護に入る場合、地域包括支援センターの役割が大

きいと思われるが、現状及び本市との連携について示されたい。 

 

（３） 本市の単身高齢者世帯の推移を示されたい。 

 

（４） 孤独死を防止するため、見守りカメラ等の貸与はできないか。 

また、発見者へのケアはどのようにされているのか示されたい。 

 

（５） 「おくやみコンシェルジュ」の配置は好評であるが、単身高齢者の方の生前に

おける終活へのサポートについて示されたい。 

 

（６） 孤立を防止し、より充実したシニアライフを送るための、今後考えられる施策

と課題について示されたい。 

 

 

２ 生理用品の配置について 

 

 (１) 本年６月補正予算の中で「生理用品の支援体制構築に向けた取組」として学

校等に生理用品を配置するとあったが、その後の状況と、学校トイレの個室へ

の配布状況についてはどうか。 

また、この事業は継続が大事だと考えるが見解を示されたい。 

 

(２) 生理時の心身の変化や衛生面について、発達過程に応じて学校でどのように指

導されているのか示されたい。 

  


